

Paisajes, climas y una sobrecogedora Torres del Paine

# El mundo reconoce la belleza natural de Chile y Magallanes juega un rol clave

● Desde mediados del año pasado, numerosas guías especializadas han aplaudido la belleza natural de nuestro país ubicando a Chile entre los destinos más bellos del planeta. En este reconocimiento Magallanes juega un papel clave.



FOTOS: PEDRO ESCOBAR

Pasear junto a la Costanera al amanecer es una experiencia sublime.

La belleza natural de Torres del Paine es sobrecogedora.

Pedro Escobar  
pescobar@elpinguino.com

“Vengo de una tierra muy hermosa, como es La Araucanía, llena de volcanes, lagos y vida... pero esto es distinto, esto te sobrecoge y estremece”, nos dice un turista chileno, luego de visitar por primera vez el Parque Nacional Torres del Paine.

El reconocimiento internacional hacia nuestro país era un fenómeno que venía en ascenso, pero este verano 2024-2025 pareciera ya haberse consolidado.

Numerosas publicaciones especializadas en turismo

internacional destacaron a Chile entre los destinos más bellos de todo el mundo.

Y en ese reconocimiento, la imagen del Parque Nacional Torres del Paine y de la Región de Magallanes en general, cobra cada vez mayor renombre, gracias a un escenario natural impactante.

## Lonely Planet

En noviembre de 2023, Chile recibió el premio de mejor destino para visitar en 2024 de mano de Lonely Planet.

Tom Hall, vicepresidente de Lonely Planet, expresó: “Este es un premio para Chile por ser uno de los mejores países para vi-

sitar en el mundo en 2024. Cada año con Best in Travel buscamos lugares que están marcando la pauta por ser destinos inconfundibles, auténticos y actuales. Chile destaca por su compromiso con la sustentabilidad, la gran variedad de su belleza natural y también el sentido de diversión en sus ciudades”.

El director nacional de Sernatur, Cristóbal Benítez, se mostró “muy contento por este doble reconocimiento que nos ha entregado hoy Lonely Planet aquí en WTM en Londres. Primero, recibimos el premio Best in Travel 2024, es decir, nuestro país es uno de los diez principales destinos para

viajar durante el próximo año. Y, por otra parte, esta prestigiosa revista especializada en turismo escogió a la Patagonia chilena y también la argentina uno de los destinos sustentables para el año 2024. Estamos muy agradecidos y orgullosos de este nuevo reconocimiento para Chile”.

## Destino verde

En julio del año pasado, nuestro país logró cinco premios en los WTA 2024 Sudamérica, más conocidos como los Premios Óscar del turismo. Nuestro país fue reconocido como Mejor Destino Aventura donde las Torres del Paine brillaron con fuerza.

También ganó las categorías Mejor Destino Joven, Mejor Destino Verde, Mejor Destino Romántico y Mejor Destino Ciudad.

## Rough guides

Luego, en octubre del año pasado, la reconocida guía turística británica Rough Guides, actualizó su ranking de los países más bonitos del mundo para visitar, destacando nuevamente a Chile entre los 20 destinos más espectaculares.

La lista, elaborada con base en la votación de turistas de todo el mundo, ubicó a Chile en el puesto número 11, justo por debajo de Estados Unidos y por encima de Islandia.

Chile logró este puesto gracias a sus “paisajes diversos y enormes extensiones de tierras remotas e intactas”, según los turistas.

Lo cierto es que, al extenderse por miles de kilómetros en la costa del Pacífico, Chile ofrece una sorprendente variedad de climas y paisajes, que van desde los desiertos del norte hasta los glaciares de la Patagonia.

En ese sentido, una de las características más apreciadas por quienes visitan Chile es su capacidad de ofrecer una variedad de experiencias únicas. Los turistas disfrutaron tanto de la excelente gastronomía y vinos, como de los impresionantes paisajes naturales, se destacó.